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By Rosane Michels

A Lua entra na fase Nova 
em Gêmeos, chega tensa, 
unida a Marte e pede 
cuidados com as palavras 
faladas e escritas. Um 
projeto em andamento 

pode chegar em sua fase de conclusão, 
mas com algumas pressões. Procure 
equilibrar a ansiedade, pois os dias 
podem ser mais intensos. 

A Lua entra na fase Nova em 
Gêmeos, chega tensa, unida 
a Marte e pede cuidados 
redobrados com seus gastos, 
pois podem surgir alguns 
imprevistos. Não é hora de 

fazer novos investimentos; espere alguns 
dias. O período pode também envolver a 
conclusão de um acordo envolvendo 
aumento de seus rendimentos.

A Lua entra na fase Nova 
em seu signo, chega tensa, 
unida a Marte e promete 
pressão. Algo é concluído e 
um ciclo começa a fechar. 
O período, que dura poucos 

dias, pode envolver emoções intensas e 
necessidade de estar perto de pessoas 
íntimas e queridas. Procure meditar.

A Lua entra na fase Nova 
em Gêmeos, chega tensa, 
unida a Marte e pede 
distanciamento e solitude 
p a r a  q u e  a l g u n s  

sentimentos e emoções possam ser 
colocados no lugar certo. É importante 
ter uma visão mais racional da vida. Não 
se deixe levar pelas raivas inconscientes.

A Lua entra na fase Nova 
em Gêmeos, chega tensa, 
unida a Marte e promete 
movimentar intensamente 
um projeto em equipe, que 
chega em sua fase de 

conclusão. A vida social fica agitada e, 
mesmo que você queira, não vai 
conseguir descansar. Bom período para 
fazer contatos comerciais.

A Lua entra na fase Nova 
em Gêmeos, chega tensa, 
unida a Marte e promete 
pressão emocional, que 
p o d e  p r e j u d i c a r  u m  
romance ou namoro. O 

período dura poucos dias, portanto, se 
puder, distancie-se de tudo e de todos e 
busque os motivos. Pegue leve com um 
filho.

A Lua entra na fase Nova 
em Gêmeos, chega tensa, 
unida a Marte e um projeto 
de publicações na internet 
chega em sua fase de 
conclusão. Se estiver 

esperando publicações sobre um exame 
ou concurso públ ico,  a lgumas 
novidades estão a caminho. Pode não ser 
exatamente o que você espera. 

A Lua entra na fase Nova 
em Gêmeos, chega tensa, 
unida a Marte e pede 
c u i d a d o s  c o m  s u a s  
finanças. Não é um bom 
momento para novos 

investimentos, pedidos de empréstimos 
e financiamentos; adie por alguns dias. O 
período pode estar relacionado com uma 
intensa negociação.

A Lua entra na fase Nova 
em Gêmeos, chega tensa, 
unida a Marte e pede 
organização de sua rotina, 
p o i s  o  e x c e s s o  d e  

atividades pode impedir o cumprimento 
de seus compromissos e agenda. Os dias 
prometem intensidade, portanto, faça 
uma coisa de cada vez e tire algumas 
horas para cuidar de si mesmo.

A Lua entra na fase Nova 
em Gêmeos, chega tensa, 
unida a Marte e promete 
instabilidade emocional, 
causando dificuldade de 

equilíbrio. O período pode estar 
relacionado com a conclusão de uma 
negociação que envolve a compra ou 
venda de um imóvel.  Procure 
distanciar-se do barulho social.

A Lua entra na fase Nova 
em Gêmeos, chega tensa, 
unida a Marte e promete 
pressão em seus projetos 
profissionais e planos de 

negócios, que podem estar em sua fase 
final. O período pode envolver também 
a aprovação de um novo projeto que o 
envolve diretamente ou de uma 
promoção.

A Lua entra na fase Nova 
em Gêmeos, chega tensa, 
unida a Marte e promete 
pressão, que vai impactar 
o s  r e l a c i o n a m e n t o s  

pessoais ou comerciais. Não é hora de 
xeques mates nem de começar 
parcerias ou romances. Os dias podem 
ser tensos. No entanto, são dias para 
finalizar acordos. 

HORÓSCOPO********** **********

P a r a b é n s ,  A r t u r  
Tavares Bodoni! Que 
Deus lhe conceda 
bênçãos e um caminho 
iluminado. Que Ele te 
permita viver grandes 
vitórias. Viva cada 
momento com amor, 
liberdade, ousadia, 
re s p o n s a b i l i d a d e ,  
g a r r a ,  v o n t a d e ,  
s a b e d o r i a ,  
d i s c e r n i m e n t o ,  
h o n e s t i d a d e ,  
o p o r t u n i d a d e s  e  
alegria. 

Nosso Destaque Vip a linda Erica Zaqui que 
desfila charme e simpatia e neste sábado 
reúne os amigos para o tradicional 
Parabéns. Esta coluna deseja que celebre 
seu dia especial junto dos que mais ama, e 
que o seu coração se aqueça com todo amor 
que receber. Felicidades, saúde e muitas 
realizações no ano vindouro. 

Em tempo parabenizamos o baluarte da comunicação 
cacerense Luizmar Faquini que no domingo trocou de 
idade recebendo em suas redes sociais as felicitações do 
extenso rol de amigos. Que Deus continue te abençoando, e 
te dando a paz que você precisa, a felicidade e o amor. Um 
grande abraço da família do JCC, um feliz ano repleto de 
muitos momentos agradáveis de alegrias e muitas 
realizações. 

****************

Flores multicoloridas a elegante Ryvia 
Sodré, que hoje colhe mais uma rosa no 
jardim de sua abençoada existência.  Um 
aniversário cheio de paz,  amor, felicidades, 
harmonia e muitos anos de vida. Que os 
sentimentos mais puros se concretizem em 
gestos de bondade e que você  possa 
guardar deste aniversário as melhores 
lembranças.  Nosso brinde especial a 
você!!! 

N o  r o l  d o s  
aniversariantes da 
semana, destacamos 
Wellington Morette 
que comemora mais 
um natalício. Pela 
pessoa especial que 
é ,  s ó  p o d e m o s  
desejar que Deus 
multiplique tudo de 
bom que já possui e 
que torne realidades 
todos os sonhos do 
s e u  c o r a ç ã o .  
Parabéns! 
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mantiveram o parecer contrário 
da Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, e rejeitaram a 
matéria. A proposta isentava os 
aposentados e pensionistas do 
Governo do Estado da cobrança 
d e  1 4 %  d e  a l í q u o t a  
previdenciária. 

Apesar de 13 votos 
favoráveis à aprovação, a matéria 
necessitava de 15 votos. No 
placar geral, 13 deputados 
votaram pela aprovação da PEC, 
seis acompanharam o parecer da 
CCJR, e sete ausências foram 
registradas. 

A PEC foi motivo de 
intensa discussão na Assembleia 
Legislativa, antes de tramitar em 
plenário. Do lado do governo, a 
sustentação foi de que somente 

ordinária nesta quarta-feira (7), 
de  au tor ia  de  l ideranças  
par t idár ias ,  os  deputados  
estaduais de Mato Grosso 

m relação ao Projeto de EEmenda Constitucional 
7/2022, a PEC dos 

Aposentados, durante sessão 

Calil (Cidadania) e Max Russi 
(PSB). 

Os se is  deputados  
favoráveis ao parecer contrário 
da Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação (CCJR) à 
PEC foram: Dilmar Dal Bosco 
(União), Dr. Gimenez (PSD), 
Nininho (PSD), Silvano Amaral 
(MDB), Gilberto Cattani (PL) e 
V a l m i r  M o r e t t o  
(Republicanos). Ausente da 
sessão plenária, durante a 
votação, estavam os deputados 
Xuxu Dal Molin (União Brasil), 
Sebastião Rezende (União 
Brasil), João Batista (PP), 
Elizeu Nascimento (PL) e Dr. 
Eugênio (PSB). 

com a isenção, caso aprovada, o 
rombo na previdência seria de R$ 
781,1 milhões/mês aos cofres 
públicos. A PEC previa isenção 
da alíquota previdenciária a 14% 
a todos os aposentados e 
pensionista que ganham até R$ 
7.080 mil. 

Já pela aprovação da PEC 
dos Aposentados, ou seja, contra 
o parecer da CCJR votaram os 
deputados: Carlos Avallone 
(PSDB), Eduardo Botelho 
(União Brasil), Paulo Araújo 
(PP), Thiago Silva (MDB), 
Ulysses Moraes (PTB), Wilson 
S a n t o s  ( P S D ) ,  D e l e g a d o  
Claudinei (PL), Janaina Riva 
(MDB), Lúdio Cabral (PT), 
Professor Allan Kardec (PSB), 
Valdir Barranco (PT), Faissal 

para a promoção da cultura, 
festivais, feiras e outros eventos na 
cidade. 

milhões estão destinados ao setor 
cultural, entre despesas com pessoal 
e encargos sociais, além de recursos 

PLENÁRIO

A PEC foi motivo de intensa discussão na Assembleia Legislativa 

Assessoria 

PEC precisava de 15 votos para ser aprovada  
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assuntos de interesse do Conselho e 
da própria Secretaria Municipal de 
Cultura. Então, teremos vários 
segmentos  desse  se tor,  para 
fazermos esse diálogo", acrescenta o 
parlamentar, que também é relator 
d a  C o m i s s ã o  d e  E d u c a ç ã o , 
Desportos, Cultura e Turismo 
(EDCT) da Câmara de Cáceres. 

O vereador Franco Valério 
(PROS) é um dos membros da 
EDCT, e também participará da 
audiência. Para ele, é fundamental 
que os recursos da Cultura sejam 
d i s t r i b u í d o s  d e  m a n e i r a 
democrática, para beneficiar o maior 
número de segmentos artísticos e 
agentes culturais.  

" N ó s  t e m o s  q u e  n o s 
organizar para que haja uma 
democratização desses valores. 
Então, engloba uma série de 
fazedores da cultura, que seria a 
música, o artesanato, as minorias, a 

o r t a l e c e r  o  s e g m e n t o Fcultural em Cáceres. Esse é o 
ob j e t i vo  da  aud iênc i a 

pública, que ocorrerá nesta quinta-
feira (08), a partir das 18h, no 
plenário da Câmara Municipal de 
Cáceres. O evento também será 
transmitido pelo canal da Casa de 
Leis no Youtube.  

O assunto principal da 
audiência será o orçamento da 
Cultura para o ano que vem, e a 
criação e implantação do Sistema e 
Plano Municipal de Cultura de 
Cáceres. O vereador Leandro Santos 
(UNIÃO) é quem irá conduzir os 
trabalhos da audiência. Ele ressalta 
que  no  evento  é  esperado  a 
participação de diversos segmentos 
do setor, e também do Poder 
Executivo.  

" E s s a  a u d i ê n c i a  f o i 
solicitada pelo Conselho de Cultura. 
E nós vamos sentar para discutirmos 

exemplo dos boiadeiros; e a cultura 
afro e indígena, além das outras 
manifestações culturais e artísticas 
que ocorrem na nossa região, o 
cerrado/pantanal", enfatizou o 
parlamentar.  

A questão do acesso aos 
recursos também foi destacada pela 
vereadora professora Mazéh Silva 
(PT), presidente da EDCT.  

"A Audiência da Cultura é 
importante para construir caminhos 
possíveis para que os agentes da 
Cultura, que produzem, trabalham e 
levam adiante os Saberes e Fazeres 
do nosso povo, possam ter acesso a 
recursos financeiros", disse. 

O projeto de lei 080/22 do 
Poder Executivo, que estima a 
receita e fixa a despesa do município 
de Cáceres para 2023, prevê um 
orçamento de R$ 31, 6 milhões para 
Secretaria Municipal de Turismo e 
Cultura. Desse total, R$ 13, 1 

PARTICIPE

Audiência Pública debate recursos para Cultura de Cáceres em 2023  
Por Marcio Camilo 

Audiência está marcada para as 18h  

Foto: Arquivo

DENGUE
A preocupação com a proliferação do 
mosquito transmissor da dengue, o Aedes 
aegypti, cresce na temporada das chuvas. 
De acordo com o Boletim Epidemiológico 
do Ministério da Saúde, em 2022, houve 
aumento de 180,5% dos casos da doença 
quando comparado ao mesmo período do 
ano passado. Sendo o Centro-Oeste a 
região com maior taxa de incidência, com 
1.995,6 casos/100 mil habitantes. Em 
Cáceres, conforme já noticiamos o índice 
de infestação predial está acima de 4,0 ou 
seja, estamos muito próximo do índice 
mais alto de infestação que é 5,0, sendo 
que o tolerante está limitado a 2,0. Assim é 
necessário que cada cidadão faça a sua 
parte no combate a Dengue.  

ASCENSÃO DA MULHER
Um estudo inédito da Serasa Experian 
mostrou que das 20,6 milhões de 
empresas ativas no Brasil, 8,4 milhões, o 
equivalente 40,5%, têm mulheres como 
donas ou sócias majoritárias. No recorte 
por unidades federativas (UFs), os dados 
indicam que 38,8% das companhias em 
Mato Grosso são lideradas por mulheres. 
Ainda de acordo com a pesquisa, as 
empresas brasileiras com até 2 anos de 
atuação são majoritariamente dirigidas 
por mulheres (17,2%) do que por homens 
(14,2%). A maior taxa de representação 
feminina ocorre na faixa de 3 a 5 anos de 
existência, com 28,8% para elas e 25,3% 
para eles. 

DIPLOMAÇÃO ALMT
A Assembleia Legislativa realiza neste dia 
15 de dezembro às 19h, no Teatro do 
Cerrado Zulmira Canavarros, a cerimônia 
de diplomação dos candidatos eleitos por 
Mato Grosso em 2022 realizada pela 
Justiça Eleitoral. A presença no evento 
será restrita aos eleitos e seus convidados, 
e a imprensa - por conta da capacidade do 
local. Serão diplomados para 20ª 
Legislatura (2023-2027) os  deputados 
estaduais: Janaína Riva (MDB), Max 
Russi (PSB), Eduardo Botelho (União), 
Ondanir Bortolini – Nininho (PSD), 
Lúdio Cabral (PT), Gilberto Cattani (PL), 
Dilmar Dal Bosco (União), Sebastião 
Rezende (União), Júlio Campos (União), 
Thiago Silva (MDB), Faissal Calil 
(Cidadania), Fábio José Tardin (PSB), 
Valdir Barranco (PT), Carlos Avallone 
(PSDB), Beto Dois a Um (PSB), Claudio 
Ferreira (PTB), Diego Guimarães 
(Republicanos), José Eugênio de Paiva – 
Dr. Eugênio (PSB), Valmir Moretto 
(Republicanos),  Dr. João (MDB), Paulo 
Araújo (PP), Wilson Santos (PSD), Elizeu 
Nascimento (PL) e Juca do Guaraná Filho 
(MDB). 

SALDO POSITIVO
O emprego celetista no Brasil apresentou 
crescimento de 159.454 postos de 
trabalho no mês passado. É o que aponta o 
último relatório do Cadastro Geral de 
Empregados e Desempregados (Caged), 
divulgado no fim de novembro pelo 
Ministério do Trabalho e Previdência. O 
saldo positivo foi puxado principalmente 
pelo setor de serviços (91.294 postos), 
distribuído majoritariamente nos 
segmentos de informação, comunicação e 
atividades financeiras, imobiliárias e 
administrativas. 

“Vendo-lhes a fé, ele disse: 'Homem, teus 
pecados estão perdoados'.” (Lucas 5,20) 
 
 
Meus irmãos, este episódio do Evangelho 
narra aqueles homens que levaram um 
paralítico até Jesus, mas por causa da 
multidão que estava ali em volta da casa, 
não conseguiram, por isso abriram o teto 
para introduzir aquele paralítico. 

E aqui é interessante: Jesus viu a fé 
do paralítico? Não! Jesus viu a fé daqueles 
homens, e vendo a fé deles, o Senhor curou 
aquele paralítico. 
Meus irmãos, neste tempo do Advento, 
tempo de crescimento na fé, precisamos 
pedir essa graça a Nosso Senhor: de 
crescer na nossa maturidade com Ele, de 
crescer na fé, de crer cada vez mais n'Ele. 

O Senhor mesmo já nos ensinou, no 
Seu Evangelho, que se nós tivéssemos fé 
do tamanho de um grão de mostarda, nós 
removeríamos uma montanha, uma 
árvore. Precisamos remover várias 
montanhas, várias árvores também no 
nosso tempo. 

Aqueles homens tiveram fé e 
aquele homem foi beneficiado, aquele 
paralítico foi beneficiado por causa da fé 
daqueles homens. 
Que a nossa fé nos ajude a movimentar 
os nossos irmãos paralisados pelo 
pecado 

Meus irmãos, qual é a grande 
paralisia que o mundo tem sofrido se não é 
a descrença, a falta de amor ao irmão, ao 
próximo. Jesus viu a fé daqueles homens, 
viu a atitude deles e por isso concedeu a 
graça àquele paralítico. 

Quais são os paralíticos que estão 
na nossa casa? Quais são os paralíticos que 
estão na nossa Igreja? Quais são os 
paralíticos da humanidade? Precisamos 
apresentar esses paralíticos a Jesus e a 
graça que eles mais precisam. Jesus já 
apontou: “Filho, os teus pecados estão 
perdoados”. 

Jesus não curou o paralítico 
primeiro, mas primeiro curou o seu 
coração. A humanidade, os paralíticos que 
estão na nossa casa precisam, antes de 
tudo, não voltar a andar, mas precisam do 
perdão no coração, precisam se sentir 
amados por Nosso Senhor. 

Meus irmãos, vamos apresentar a 
Jesus os paralíticos do nosso tempo, os 
paralíticos da humanidade, e que a nossa fé 
possa beneficiar a humanidade, que a 
nossa fé possa beneficiar os nossos irmãos 
e irmãs paralíticos. 

O Catecismo da Igreja Católica, no 
parágrafo 29, diz: “A fé é a resposta do 
homem a Deus, que a ele se revela e se 
oferece, resposta que, ao mesmo tempo, 
traz uma luz superabundante ao homem 
que busca o sentido último da sua vida”. 

A fé daqueles homens iluminou e 
“desparalisou” aquele homem. Que a 
nossa fé nos ajude a movimentar os nossos 
irmãos paralisados pelo pecado. 

A bênção do Deus Todo-poderoso. 
Pai, Filho e Espírito Santo. Amém! 

Padre Márcio Prado, Sacerdote da 
Comunidade Canção Nova.
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Considerada uma das profissões mais 
perigosas do mundo e uma das mais 
antigas, a Polícia Penal de Mato Grosso 
teve seu dia comemorativo criado aqui 
no Estado há pouco mais de seis meses. 
Isso mesmo, o Governo do Estado 
sancionou no dia 09 de junho deste ano, a 
lei de autoria do deputado estadual e 
policial penal, João Batista, que instituiu 
no calendário oficial de eventos do 
estado, o Dia do Policial Penal a ser 
comemorado no dia 04 de dezembro.  

Reconhecimento recente pode 
até parecer estranho, mas não para nós 
policiais penais, que de certa forma 
sabemos que grande parte da população 
pouco sabe sobre nosso trabalho e nossas 
atividades. Atualmente somos 2.658 
policiais penais, responsáveis pela 
gestão e segurança de mais de 40 
unidades prisionais em todo o estado. 

São inúmeras atribuições, muitas 
delas ainda não regulamentadas e que 
exercemos sem receber a devida 
remuneração pela tarefa realizada. 
Trabalhamos o tempo todo fazendo a 
segurança, vigiando e escoltando 
pessoas que cometeram crimes, 
indivíduos perigosos para conviver em 
sociedade e que em grande parte são 
membros de facções criminosas, 
compostas também por pessoas que 
estão fora das grades.  

As funções do policial penal vão 
muito além de abrir e fechar cadeados, 
abrir e fechar celas, entregar marmitas e 
remédios aos reeducandos. De acordo 
com a Lei Complementar 389/2010, são 
ao menos 18 atribuições listadas, que 
incluem entre outras: revista nos 
detentos, celas, pátios, revista nos 
visitantes, servidores e demais pessoas 
que adentrarem a unidade; prestar 
segurança aos diversos profissionais que 
fazem atendimentos especializados às 
pessoas custodiadas; vigilância interna; 
vigilância externa, incluindo as 

m u r a l h a s  e  g u a r i t a s  d o s  
estabelecimentos penais; contenção; 
realizar escolta armada em cumprimento 
às requisições das autoridades 
competentes; realizar escolta armada nas 
transferências entre estabelecimentos 
penais.  

Além de outras atribuições não 
regulamentadas e serviços atribuídos por 
outras autoridades e poderes, aceitos 
pelo executivo, tais quais: Malote digital 
(citação, intimação, notificação, 
certificação, alvará de soltura,  
cumprimento de mandado de prisão 
dentre outros); Acompanhamento a LEI 
SECA, operações com cães, serviço de 
inteligência, operação de aeronave não 
tripulada (drone), e todas as atividades 
de gestão da pasta (secretário adjunto, 
superintendentes e todos os cargos de 
confiança). Serviços feitos com mestria.  

Sem contar situações mais 
extremas como prestar assistência em 
emergências, tais como fugas, motins, 
i n c ê n d i o s ,  r e b e l i õ e s  e  o u t r a s  
assemelhadas; e auxiliar as autoridades, 
objetivando a recaptura de foragidos dos 
estabelecimentos.  

Ou seja, todo o trabalho 
envolvendo reeducandos dentro e fora 
da s  un idades  p r i s i ona i s  é  de  
responsabilidade dos policiais penais, 
inclusive com ajuda do setor de 
inteligência para investigar possíveis 
tentativas de crimes cometidos por 
comparsas do lado de fora dos muros. 
Essas são apenas algumas informações 
sobre a Polícia Penal de Mato Grosso, e a 
sociedade precisa saber a importância da 
nossa categoria e todo o trabalho que 
realizamos para manter a segurança 
dentro e fora dos muros. Muito prazer, 
somos policiais penais. 
___***Amaury Neves é policial penal e 
presidente do Sindicato dos Servidores 
Penitenciários do Estado de Mato 
Grosso (Sindspen-MT)  
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Artigo
Policiais Penais, muito prazer  

Use a sua fé para beneficiar os necessitados 
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em Mato Grosso.  
O sistema de classificação 

que aponta o nível de risco é definido 
por cores: muito alto (vermelho), 
alto (laranja), moderado (amarelo) e 
baixo (verde). De acordo com a 
definição dos riscos, é necessária a 
adoção de medidas restritivas para o 
cont ro le  da  propagação  do  
coronavírus nas cidades. 

Diante do aumento de casos, 
a Secretária Municipal de Saúde, 
Mar i l s i  Que i roz  r e s sa l t a  a  
importância da vacinação para a 
contenção dos casos da Covid 19, 
bem como recomenda que pessoas 
com sintomas respiratórios utilizem 

Barra do Bugres, Cocalinho, Porto 
dos Gaúchos, Carlinda, Santa 
Carmem,  Araguaiana Campos de 
Júlio, Nova Xavantina, Lucas do Rio 
Verde, Nobre, Tangará da Serra, 
Campinapolis, Novo Horizonte do 
Norte, General Carneiro, Barra do 
Garças, Rondolândia, Confresa e 
N o v a  U b i r a t ã ,  r e g i s t r a m  
classificação de risco alta para o 
coronavírus.  

Segundo o Painel da Covid, 
outras 56 cidades estão classificadas 
na categoria de risco moderado, 20 
apresentam risco baixo e somente 36 
municípios estão sem classificação 
para a contaminação do coronavírus 

prontificou em fazer a indicação à 
prefeita Eliene Liberato, para que a 
mesma possa ser instalada o mais 
breve possível. Domingos, em sua 
fala ressaltou os relevantes 
serviços prestados pelos clubes de 
Rotary da cidade à população ao 
longo de décadas.  

« T r a t a - s e  d e  u m  
patrimônio que temos em nossa 
cidade", exaltou o parlamentar.  

Além do governador do 
Rotary e do presidente da Câmara, 
participaram da reunião mais 
quatro presidentes de Rotary Club 
da cidade de Cáceres, são eles: 
Washington Calado Barbosa 
(presidente em exercício do Rotary 
Club Cáceres); Brenda Caroline 
(presidente do Rotary Club 
Pantanal); Edilaine Aparecida 
(presidente do Rotary Club 
Caramujo); Martinha Mariana 
(presidente do Rotary Club 
Cáceres Flor do Pantanal) e 
R o s a n e  M i c h e l i s  S a r a v y  
(Governadora Assistente da 
Região V).   

eguindo a premissa do Sfundador do Rotary Paul 
Harris, “O poder dos esforços 

conjuntos é ilimitado”, Clubes de 
Rotary de Cáceres em visita oficial 
do Governador do Distrito 4440, 
Ano Rotário 2022/2023, Felício José 
dos Santos, se reuniram na Câmara 
Municipal com o presidente 
Professor Domingos. 
 O encontro que é uma praxe 
na visita oficial, selou  parceria 
visando uma série de projetos em 
benefício da população cacerense.  

Nas tratativas foi solicitado 
apoio da Câmara na indicação para a 
revitalização do calçamento da 
Praça ao lado da sede do Rotary, para 
a instalação da primeira academia 
para pessoas com deficiência 
(PCDs), que foi adquirida pelo 
Rotary Club de Cáceres, através de 
um Projeto de Subsídio Global, mas 
para a instalação, necessita que o 
local  tenha acessibilidade para a 
locomoção dos cadeirantes.  

Sempre parceiro do Rotary, 
o presidente Professor Domingos, se 

 Associação Remanso AFraterno João Gabriel, que 
desde 2004, busca na sua 

atuação social, junto a população 
idosa de Cáceres, desenvolver 
p ro j e to s  que  i ncen t ivem a  
valorização da terceira idade, a 
ressignificação do envelhecer e a 
melhor qualidade de vida dos idosos. 
A t r a v é s  d e  a ç õ e s  d e  
e m p r e e n d e d o r i s m o ,  d a  
profissionalização, do cuidado com 
o meio ambiente, da geração de 
renda e da inclusão social dos 
frequentadores do Remanso com a 
sociedade Cáceres.  

Assim, foi pensado e 
desenvolvido o projeto ReciclArt 
que  contempla  todos  esses  
princípios, como também, ameniza a 
preocupação da autossubsistência 
econômica da própria entidade, que 
atualmente se mantém por meio 
doações, submissões em editais e 
muito empenho dos voluntários e 
parceiros.  

O Projeto ReciclArt, visa 
entre outros objetivos, produzir 
artigos como bolsas, sacolas, 
ecobags, capas para computadores, 
lixos para carros, fazendo uso de 
materiais reciclados de banners, 
lonas de nylon e sacos de ração. Os 
descartes desses produtos, muitas 
vezes, quando depositados na 
natureza geram grande impacto 
ambiental, vez que demoraram 
aproximadamente 30 anos para se 
decomporem. 

Dessa forma, com recursos 
próprios e de doadores, conseguiu-
se construiu uma sala adequada para 
desenvolver o projeto, equipada com 
máquinas industriais adquiridas com 
recursos oriundos do Instituto Viva 
Cidadania - braço social da ANABB 
-  Assoc iação  Naciona l  dos  

Funcionários do Banco do Brasil. 
Visando aporte financeiro 

para implementação do ReciclArt, 
os colaboradores do Remanso 
inscreveram o projeto em um 
concurso nacional, tendo sido 
classificado na primeira etapa, 
dentre as centenas de projetos 
inscritos. Da mesma forma na 
segunda etapa ficou entre os oito 
classificados e na fase final, ocorrida 
na  s emana  pas sada ,  fo r am 
classificados entre os três finalistas, 
para receber o Investimento Social 
Privado (ISP).  

O ISP é um aporte de 
recursos financeiros baseado numa 
meta estipulada pela entidade: 
assim, se em 6 meses a entidade 
conseguir  angariar,  ex.:  R$ 
20.000,00 (vinte mil reais), advindos 
do seu projeto social, igual valor será 
doado à entidade pelo Instituto 
Banco rb ra s  e  pa r ce i ro s .  A 
participação do Remanso Fraterno, 
sendo a única entidade do estado do 
Mato Grosso nessa etapa do 
concurso nacional, demonstram sem 
sombras de dúvidas, a credibilidade 
e seriedade com que a diretoria e 
apoiadores, dispõem junto à 
sociedade.  

Diante do exposto, se faz 

necessário que a sociedade conheça 
e apoie os projetos desenvolvidos 
pelo Remanso visando não apenas os 
idosos, mas toda a população de 
Cáceres.  

De acordo com Marizete 
Carneiro Guimarães, Tesoureira, 
Gestão 2022/2024 do Remanso e 
coordenadora do Projeto ReciclArt, 
a s  c o n f e c ç õ e s  d a s  b o l s a s ,  
necessaires, ecobags, capas para 
computadores e lixeiras para carros 
está prevista para iniciar agora em 
d e z e m b r o ,  d e v e n d o  e s t a r  
disponíveis para vendas já no mês de 
janeiro. Ela explicou a reportagem 
do Correio Cacerense, que os 
produtos estarão a venda em 
diversos pontos da cidade e que é 
muito importante o envolvimento da 
sociedade na aquisição desses 
produtos para que recebam o aporte 
financeiro. "A cada R$ 1 adquirido 
com as vendas dos produtos do 
ReciclArt, o Bancorbras aporta mais 
R$ 1, ou seja se o Remanso 
conseguir com as vendas R$ 20 mil, 
a instituição financeira investe mais 
R$ 20 mil", finaliza Marizete.

 Secretaria Estadual de ASaúde (SES-MT) vem 
monitorando diariamente o 

aumento da incidência da Covid-19 
no Estado de Mato Grosso. 
 De acordo com o último 
Boletim, três municípios apresentam 
class i f icação muito  a l ta  de 
incidência da doença, sendo eles 
Conquista D'Oeste, Novo Santo 
Antônio e Acorizal.  

O documento aponta ainda 
que os municípios de Cáceres, 
Araputanga, Mirassol D'Oeste, 
Reserva do Cabaçal, Pontes e 
Lacerda, Figueirópolis d'Oeste, 
Porto Estrela, Serra Nova Dourada, 

transmissão do vírus. 
“Embora os casos têm sido 

leves, é importante que a 
população se conscientize e 
imunize crianças, adolescentes, 
adultos e idosos”, alerta Melo. 

Em Mato Grosso alguns 
municípios já retomam o uso de 
máscaras, por enquanto a medida é 
válida para profissionais e usuários 
da saúde, também em locais de 
grande circulação de pessoas, 
ambientes fechados e redes de 
ensino público e particular.  

O aumento repentino de 
casos com a nova onda Covid-19 
que vem sendo registrado se deve a 
sub variantes originárias da BA.5, 
como a BQ.1; BA.5.3.1 e 
BA.5.2.1. 

máscaras de proteção facial e que 
evitem locais fechados e com 
aglomerações de pessoas; reforça 
ainda a orientação de uso de 
máscaras de proteção facial em 
locais com baixa ventilação e/ou 
riscos de aglomeração; bem como a 
higienização das mãos com álcool.

Outro ponto observado pela 
secretária, é quanto a importância de 
estar em dia com o calendário da 
vacinação, incluindo as doses de 
reforço, uma vez que a imunização é 
a forma mais eficaz de controle da 
doença.  

O secretário-adjunto de 
Vigilância e Atenção à Saúde de 
Mato Grosso, Juliano Melo, destaca 
que o Estado está entrando em um 
c i c l o  e p i d ê m i c o  c o m  a l t a  

PAINEL COVID

Cáceres e mais 25 municípios estão com 
risco alto de contaminação para covid-19 

O aumento repentino de casos com a nova onda  Covid-19 se deve a sub variantes originárias da BA.5 

Da Redação 

No Estado a procura por teste de Covid aumentaram 

 Foto: Divulgação

ESFORÇOS CONJUNTOS
Câmara e Clubes de Rotary se unem para implantar a 1ª  
academia ao ar livre de MT para pessoas com deficiência 
Da Redação 

Domingos com Governador Felício, Washington e Rosane  

PROJETOS SOCIAIS

Associação Remanso Fraterno João Gabriel 
tem projeto classificado em concurso nacional

 Da Redação

Marizete Carneiro, Coordenadora do Projeto ReciclArt  
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Faria também foram beneficiadas 
com asfalto novo. 
E tem mais, um trecho da rua dos 

Expedicionários que ainda não era 
pavimentado, também recebeu 
asfaltamento. 

 Prefeitura de Cáceres Acontinua trazendo melhorias 
que contr ibuem com a 

qualidade de vida da população. 
Diversas ruas estão sendo 

asfaltadas e muitas outras recebendo 
recapeamento asfáltico. 

A avenida Brasil que liga a 
Getúlio Vargas à Avenida do estado 
foi uma das vias asfaltadas e deve 
melhorar o trânsito naquela região. 

A s  r u a s  R o u x i n o l  e 
Flamingo, que circundam a Unidade 
Básica de Saúde Santa Isabel, 
também receberam pavimentação 
asfáltica e melhoraram a qualidade 
de vida dos moradores e usuários do 
SUS que buscam atendimento na 
UBS. 

A Ametistas e José Souto 

E o trabalho vai continuar, 
segundo a prefeita Eliene Liberato 
Dias, serão mais de 50 ruas atendidas 
com pavimentação e aplicação de 
lama asfáltica, onde 93 km de ruas 
serão recuperadas com mais de 750 
mil metros quadrados cobertos. 
“Estão sendo investidos mais de R$ 
4  m i l h õ e s  s o m e n t e  n o s 
recapeamentos” ,  anunc iou  a 
prefeita. 

O  s e c r e t á r i o  d e 
infraestrutura, engenheiro Wesley 
Lopes, informou que várias frentes 
de  t r aba lho  execu t am es sa s 
melhorias em diversos pontos da 
cidade. 

 Wesley pediu à população a 
compreensão nos transtornos de 
impedimentos das vias que recebem 
asfalto ou lama asfáltica e solicitou 
também que as pessoas respeitem o 
tempo de cura do asfalto e passem a 
transitar apenas quando elas forem 
liberadas. 

“Infel izmente algumas 
pessoas não respeitam a sinalização 
e passam com veículos ou motos 
danificando e comprometendo o 
serviço feito.

E s s a s  o b r a s  s ã o  p a r a 
melhorar o asfalto e a mobilidade 
urbana e são investidos recursos 
públicos”, observou Wesley. 

A magis t rada  des taca  a 
importância do ato para mostrar à 
população que há em Cáceres uma 
justiça efetiva, com instituições que 
c o m p r o m e t i d a m e n t e  e 
respeitosamente trabalham em prol de 
acolher as vítimas, punir os agressores 
e também tratar esses agressores. “Essa 
ação veio para mostrar que aqui em 
C á c e r e s  e s t a m o s  i n t e r l i g a d o s 
diretamente com uma ação global que 
engloba 15 países. 

Estamos em uma zona de 
fronteira seca e alagada com a Bolívia, 
com diversas peculiaridades,  e 
mostramos para essa mulher que temos 
ferramentas e aparatos para acolhê-la, 
para punir e para tratar esse agressor e 
evitar que isso volte a acontecer”, frisa. 
Iniciativa dos servidores - A iniciativa 
de realizar o ato de ativismo partiu dos 
servidores do Fórum de Cáceres, entre 
eles a oficiala de justiça Mireni Costa. 
Ela afirma que desde que surgiu a Lei 
Maria da Penha, em 2006, nunca houve 
um plantão que ela trabalhou que não 
houvesse o cumprimento de medidas 
protetivas. 

 “Na minha função, nós 
lidamos com violência doméstica todos 
os dias, de domingo a domingo. Então 
eu acho que esse é um tema caro para 
toda a sociedade, em especial para as 
vítimas. Decidimos fazer esse evento 
para dar um pontapé inicial e para dar 
visibilidade ao problema para além da 
vítima, porque a vítima sofre, mas para 
a sociedade ela não tem rosto, ela é um 
número. Então é dar visibilidade, 
mostrar que a violência contra a mulher 
existe, os índices são alarmantes, esse é 
um problema sério que não podemos de 
modo algum naturalizar. Qualquer 
medida, qualquer ato e qualquer 
movimento que tenha como objetivo 
conscientizar a sociedade é válido”, 
defende Mireni. 
Realidade da violência em Cáceres - 
De acordo com a delegada titular da 
Delegacia da Mulher, da Criança e do 
Idoso de Cáceres, Paula Gomes Araujo, 
a violência psicológica é o tipo mais 
recorrente no município, com a prática 
de crimes como injúria e ameaça 
recebidos diariamente pela delegacia.
 “As mulheres sofrem bastante 
essa violência doméstica. Também 
vejo muita lesão corporal. Acho muito 
importante a mulher saber que ela tem o 
direito da Lei Maria da Penha, tem que 
sair desse ciclo, tem o Estado a seu 
favor e vários órgãos unidos aqui em 

Cáceres nessa luta de combate à 
violência”, enfatiza. 

A  f i s c a l i z a ç ã o  d o 
cumprimento das medidas protetivas é 
realizada pela Patrulha Maria da 
Penha, da Polícia Militar. “Hoje no 
nosso município esse trabalho tem 
surtido bastante efeito. 

Te m o s  f e i t o  p r i s õ e s , 
acompanhamento dos agressores, 
encaminhamentos para setores sociais 
e fiscalização das medidas protetivas, 
além de fazermos a prevenção com 
palestras orientativas e termos uma sala 
de acolhimento a mulheres vítimas no 
nosso batalhão”, aponta a sargento 
Taysllan Pires,  componente da 
patrulha. 

D e  a c o r d o  c o m  d a d o s 
divulgados no evento, a Polícia Militar 
em Cáceres realizou mais de 400 
visitas a lares de vítimas de violência 
doméstica e familiar este ano e 
acompanhou diretamente 37 homens 
agressores. 
Instituições unidas - A união das 
instituições em prol da defesa das 
mulheres foi um aspecto destacado 
pelos participantes, entre eles o 
defensor público Paulo Grama, titular 
da 5ª Defensoria Pública de Cáceres, 
que tem atribuição em processos de 
violência doméstica. 

“Desde que cheguei  em 
Cáceres, no meu modo de ver, essa foi a 
união mais importante que houve. 
Estamos percebendo que há pessoas, 
instituições, órgãos e poderes que estão 
dedicados à causa. Em Cáceres, hoje, 
nós temos uma rede de enfrentamento à 
violência contra a mulher que é muito 
importante para que as mulheres 
possam se sentir encorajadas a 
denunciar e confiantes de que, se isso 
ocorrer, elas podem conseguir a 
proteção que merecem”, enfatiza o 
defensor. 

“Sempre que as instituições se 
envolvem e fazem esse tipo de ação, 
traz à mulher a segurança para buscar 
seus direitos e inclusive para refletir 
sobre essa situação toda. Estamos 
muito satisfeitos com a adesão dos 
integrantes da rede de enfrentamento 
que foi lançada recentemente. 

A participação de todos os 
integrantes demonstra que o tema tem 
relevância e que estão todos envolvidos 
em trazer à comunidade o debate a esse 
tema”, frisa a promotora Eulália Melo, 
que atua na Vara de Violência 
Doméstica de Cáceres. 

 Comarca de Cáceres está Aalinhada com a agenda global 
de enfrentamento à violência 

doméstica e familiar contra mulheres e 
meninas. Nesse domingo (4), os 
servidores da comarca e integrantes da 
rede de proteção e enfrentamento 
promoveram um ato em alusão à 
campanha “21 Dias de Ativismo pelo 
Fim da Violência contra a Mulher”, na 
Praça Barão de Rio Branco, no coração 
do centro histórico de Cáceres. 

N o  e v e n t o ,  t o d a s  a s 
autoridades que compõem o sistema de 
justiça e forças de segurança, como 
Pol íc ia  Civ i l ,  Po l íc ia  Mi l i ta r, 
Defensoria Pública, Ministério Público 
e Poder Judiciário, além do Conselho 
Municipal da Mulher e Movimento 
LGBTI+ de Cáceres chamaram a 
atenção da população que passava o 
domingo na praça para o tema social 
tão importante. 

“A avaliação do evento é 
muito positiva. Acredito que nós 
conseguimos atingir nosso objetivo, 
que é levar o nosso trabalho para a 
comunidade. Nessa ação, nós não 
convidamos a sociedade civil para vir 
ao fórum, à Casa da Justiça; nós fomos 
até a sociedade, até a praça, para 
mostrar efetivamente para a sociedade 
cacerense nosso trabalho e convidar a 
todos, mulheres, homens e crianças 
para refletir sobre a importância de 
colocar definitivamente um fim a essa 
violência que meninas e mulheres 
sofrem”, afirma a juíza titular da 2ª 
Vara Criminal de Cáceres, Helícia Vitti 
Lourenço. 

A  i n c r í v e l  j o r n a d a  d a 
c a d e l i n h a  B e l l a  p a r a 
reencontrar seu lar será 

exibida no CineSesc, nesta quinta-
feira (8), às 18h30, na unidade do 
Sesc no município de Cáceres. 'A 
Caminho de Casa' conta a história de 
Bella, fiel companheira de Lucas, 
estudante de medicina veterinária, 
que a resgatou após ser abandonada 
ainda filhote. A pet é capturada por 
engano pelo controle de animais e 
levada para outra cidade. A cachorra 
mantém viva a esperança de estar ao 
lado do dono novamente e enfrenta 
diversos desafios. Bella percorre 
locais com climas inóspitos e 

encontra dificuldades para se 
alimentar, mas segue firme no 
propósito de achar o caminho. A 
bússola para trilhar cada passo é o 
seu coração, sempre guiado pelo 
amor por Lucas.  A personalidade 
forte e resiliente de Bella é quebrada 
por uma doçura genuína que deixa 
registrada uma lição a todos que 
c r u z a m  o  s e u  c a m i n h o .  O 
companheirismo, a lealdade e a ideia 
de pertencimento são alguns temas 
abordados pelo longa que tem 
classificação livre.   

A entrada para assistir ao 
filme é gratuita e não precisa retirar 
ingresso com antecedência.  

EM OBRAS

Prefeitura continua com asfaltamento e aplicação de  
lama asfáltica em diversas ruas e avenidas de Cáceres 

Mais de 50 ruas serão atendidas com pavimentação e aplicação de lama asfáltica 

Assessoria 

Ruas e avenidas estão recebendo lama asfáltica 

Foto: Ronivon Barros

CINE CESC

Sesc Cáceres exibe 'A Caminho 
de Casa' nesta quinta-feira (08) 
Assessoria 

Com censura livre, filme vai ao ar as 18h30 

CAMPANHA

Comarca de Cáceres promove ato de ativismo pelo 
fim da violência doméstica e familiar contra mulher 
Por Mylena Petrucelli 

Foto: Assessoria

Delegada Paulo Gomes Araújo da Delegacia 
da Mulher, da Criança e do Idoso de Cáceres 

Foto: Alair Ribeiro

caminho da droga e do dinheiro. Os 
entorpecentes foram enviados para 
Uberlândia (MG), na conhecida 
como 'rota caipira' e para o Nordeste 
(Maranhão e Piauí), sendo utilizadas 
empresas para lavar o dinheiro nos 
estados de Tocantins (Palmas/Nova 
Rosalândia) e de Mato Grosso 
(Mirassol d'Oeste e Cáceres).

O corregedor-geral da 
Polícia Civil de Mato Grosso 
destacou a importância da operação 
que desarticulou um esquema de 
tráfico de drogas e lavagem de 
dinheiro. “A operação demonstra 
caráter republicano da Polícia Civil 
de garantir a integridade pública da 
i n s t i t u i ção ,  i nves t igando  e  
responsabilizando seus integrantes, 
bem como verticalizando as 
investigações para desarticular uma 
o r g a n i z a ç ã o  c r i m i n o s a  
interestadual, resultando na prisão 
de traficantes e dos responsáveis 
pela lavagem de dinheiro nos 
estados de Mato Grosso, Rondônia, 
Minas Gerais, Goiás, Maranhão, 
Piauí e Tocantins. 

A Corregedoria destacou o 
apoio recebido da Delegacia 
Regional de Cáceres, Diretoria-
Geral da Polícia Civil, da Diretoria 
de Atividades Especiais, Diretoria 
Metropolitana, Diretoria do Interior, 
Diretoria de Inteligência, Diretoria 
de Execução Estratégica, Polícia 
Federal, Politec, Poder Judiciário e 
Ministério Público da Comarca de 
Cáceres/MT. 
Nome da operação  - Efialtes é uma 
referência ao personagem que se 
tornou célebre por trair a confiança 
do rei espartano Leônidas, em 480 
a.C., ajudando o rei persa Xerxes, 
inimigo de Esparta, a encontrar um 
caminho alternativo no desfiladeiro 
das Termópilas, assim agindo, 
visando obter vantagem indevida 
(recompensa). Neste caso, uma 
analogia aos policiais civis que 
traíram a confiança que lhes foi 
depositada pelo Estado, pela 
sociedade e pela instituição Polícia 
Civil, para, da mesma forma, obter 
indevida vantagem econômica. 

05
Cáceres-MT, 07 a 11 de dezembro de 2022

 Corregedoria-Geral da APolícia Civil de Mato Grosso 
cumpre na manhã desta 

quarta-feira (07.12), 102 ordens 
judiciais dentro da Operação 
Efialtes, deflagrada com base em 
investigações que apuraram a 
violação de lacres e troca de material 
entorpecente apreendido, constatada 
durante uma incineração de drogas 
realizada em abril deste ano, em 
Cáceres. 

Na operação são cumpridos 
39 mandados de prisão preventiva, 
59 buscas e apreensões, quatro 
ordens de suspensão de atividades 
econômicas de empresas utilizadas 
para realizar a lavagem de dinheiro, 

além do bloqueio de valores no 
montante de R$ 25 milhões, 
sequestro de 14 veículos e quatro 
imóveis e o bloqueio de contas 
bancárias dos investigados. 

As ordens judiciais são 
cumpridas nos estados de Mato 
Grosso, Rondônia, Piauí, Maranhão, 
Tocantins e Goiás. A operação conta 
com a participação de mais de 300 
policiais civis, sendo 270 da Polícia 
Civil de Mato Grosso e 30 dos outros 
estados, no cumprimento dos 
mandados. 
Investigações - As investigações 
realizadas em inquérito instaurado 
pela Corregedoria-Geral da Polícia 
C i v i l  i n i c i a r a m  h á ,  

aproximadamente, oito meses, após 
o órgão corregedor receber a 
notificação de que durante a 
incineração de drogas realizada pela 
Delegacia  Especia l izada  da  
Fronteira (Defron), no dia 19 de abril 
deste ano, em Cáceres,  foi  
constatada a violação de lacres das 
embalagens  de  per íc ia  dos  
entorpecentes apreendidos. Em 
a l g u n s  e n v e l o p e s  h o u v e  a  
substituição de parte do material 
apreendido por outro diferente 
como, por exemplo, areia e gesso. 

Na ocasião, foi determinada 
pela Corregedoria a correição 
extraordinária na sala da Defron, 
onde eram armazenadas as drogas 

apreendidas. Foi identificado um 
invólucro plástico violado com 
diversos tabletes que, ao serem 
manuseados e devido ao peso muito 
leve, constatou-se ser semelhante a 
isopor. 

A equipe da Perícia Oficial e 
Identificação Técnica (Politec) foi 
acionada e fez a análise de todos os 
lacres e embalagens armazenadas no 
local, assim como as embalagens 
violadas que foram constatadas 
durante a incineração. Com os 
laudos periciais concluídos, foi 
confirmada que a droga apreendida, 
lacrada e armazenada na Defron 
havia sido substituída pelos tabletes 
de isopor, gesso e areia. 

A investigação apontou que 
o material usado para substituir as 
drogas foi feito com o claro objetivo 
de confundir, produzido com 
formato semelhante e com a mesma 
cor de embalagem. Por exemplo, se a 
droga acondicionada tinha sido 
embalada com material de cor 
amarela, o tablete usado para 
substituí-la também era feito da 
mesma forma. 
Envolvidos - Com a análise dos 
fatos ficou clara a prática da conduta 
criminosa, de forma planejada, com 
a participação de policiais civis na 
empreitada. Nas investigações 
foram identificados três grupos 
envolvidos no esquema: o primeiro 
dos policiais e de seus auxiliares, 
para a substituição e subtração das 
drogas apreendidas; segundo dos 
t r a f i c a n t e s  c o m p r a d o r e s  e  
responsáveis pelos transportes e o 
terceiro o dos responsáveis pela 
lavagem de dinheiro, seja pelas 
empresas ou por laranjas. 

As investigações apontaram 
que cinco policiais civis lotados na 
1º Delegacia de Polícia de Cáceres e 
na Defron, envolvidos no esquema 
criminoso. Foi representado pelos 
mandados de prisão preventiva dos 
investigados. Um dos envolvidos foi 
preso no mês de agosto, em outra 
o p e r a ç ã o  r e a l i z a d a  p e l a  
Corregedoria. Após a identificação 
dos envolvidos, foi apurado o 

quipe da PRF durante Efiscalização de trânsito na 
BR 174, no município de 

Glória D'Oeste, Distrito de 
Tabuleta, apreendeu uma Pistola 
calibre 380, com número de série 
suprimido.  De acordo com as 

informações, o armamento estava 
sob posse do infrator. 

Diante do fato, o ilícito foi 
encaminhado à Polícia Civil de 
Porto Esperidião, juntamente 
com  o suspeito que está à 
disposição da Justiça. 

OPERAÇÃO EFIALTES

Polícia Civil cumpre 102 mandados em investigação de violação
 de lacres de drogas em Cáceres e desvenda esquema de tráfico 

O inquérito apurou os crimes de organização  criminosa, tráfico de drogas e lavagem de dinheiro 

Assessoria 

Foram cumpridos 39 mandados de prisão preventiva  

Foto: PJC

PORTE ILEGAL
Em Glória Doeste, PRF apreende Pistola  

calibre 380 com o número de série suprimido 
Da Redação 

Arma apreendida 

Foto: PRF
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Nos últimos minutos, Dani Alves 
recebeu passe de `Martinelli e 
lançou um lindo voleio, mas a 

defesa conseguiu cortar para 
escanteio.  

Na disputa pelo terceiro lugar, os 
meninos do Poconé, venceram a 
equipe de Campo Novo, nos 
pênaltis, por 7 a 6, após o empate 
no tempo normal por 1 a 1. 

 Cuiabá foi o grande Ocampeão da categoria 
S u b - 1 3  d o  M a t o -

grossense. 
O s  D o u r a d i n h o s  

venceram o Mixto por 1 a 0, 
conquistando assim, o título da 
temporada. A disputa aconteceu 
na manhã de domingo (04) no 
Dutrinha em Cuiabá. 
No confronto de terceiro lugar, o 
Cacerense venceu o Sorriso por 3 
a 1. Já o Mixto levou a melhor e 
ergueu a taça de campeão Mato-
grossense na categoria Sub-11, 
temporada 2022. Os garotos do 
Alvinegro da Vargas venceram o 
Dom Bosco com o placar de 2 a 0. 

As equipes do Cuiabá e 
Mixto foi enaltecida pela 
Federação Mato-grossense de 
Futebol em uma publicação nas 
redes sociais e site da federação.  

ampliou o placar, deslocando o 
goleiro coreano. Marcou seu 
sétimo gol em 12 jogos em Copas 
do Mundo e entrou para o rol de 
jogadores que conseguiu marcar 
gols em três mundiais. 

Alisson apareceu aos 16 
minutos para fazer sua primeira 
grande defesa na Copa do 
Mundo. De mão trocada, buscou 
bola batida com perigo pelo sul-
coreano.  

Se eles depositavam 
esperança em Son, o Brasil tinha 
RicharliSon. O camisa 9 brigou 
p e l a  b o l a ,  t a b e l o u  c o m  
Marquinhos e recebeu na frente 
de Thiago Silva. Foi só escolher o 
canto para marcar seu terceiro gol 
na Copa: 3 a 0 antes dos 30 
minutos do primeiro tempo. Até o 
técnico Tite se rendeu e fez a 
dança do Pombo.  

Aos 35 minutos, Lucas 
Paquetá marcou o quarto gol. Vini 
Jr cruzou na medida para o 
camisa 7 só escorar para o gol, de 
direita.  O meia voltou a fazer um 
gol contra os sul-coreanos. Em 
2019, ele marcou um dos gols 
brasileiros em amistoso contra os 
asiáticos. Nos acréscimos, ainda 
deu tempo para Richarlison 
arrancar pela direita e chutar 
cruzado, mas o goleiro defendeu.  

 om gols de Vini Jr, CNeymar, Richarlison, 
Paquetá, o Brasil venceu a 

Coreia do Sul por 4 a 1 e está 
classificado para as quartas de 
final da Copa do Mundo FIFA do 
Qatar 2022. A seleção Canarinho 
passou com tranquilidade sobre 
os asiáticos, nesta segunda-feira 
(5), no último jogo do Estádio 
974, em Doha. O único gol da 
Coreia foi marcado por Paik.  

Na próxima etapa, a 
equipe brasileira vai enfrentar a 
Croácia, que venceu o Japão nos 
pênaltis. O jogo está marcado 
para está sexta-feira (09), as 
11horas de Mato Grosso.  

No jogo decisivo contra 
os coreanos no Estádio 974, em 
Doha, a seleção brasileira 
começou com muita marcação 
sem a bola e objetividade com a 
posse dela. O ritmo acelerado 
rendeu resultado logo aos seis 
minutos do duelo. Vini Jr abriu o 
placar para o Brasil, após bola 
cruzada por Raphinha, pela 
direita. O camisa 20 fez seu 
segundo gol na Copa.  

Richarlison sofreu pênalti 
aos 10 minutos. Ele se adiantou 
ao zagueiro em bola tocada por 
Neymar e foi derrubado. O 
camisa 10 foi para a cobrança e 

O Brasil voltou sem 
alterações para o segundo tempo. 
Com o placar elástico construído 
na primeira etapa, a Seleção 
Brasileira teve postura mais 
reativa, buscando aproveitar os 
contra-ataques, já que só restou 
aos sul-coreanos partirem para o 
tudo ou nada.  

Raphinha quase ampliou o 
placar aos 54 minutos. Fez ótima 
jogada individual pela direita, 
driblou a zaga e chutou cruzado. 
Goleiro defendeu. Dois minutos 
depois, o camisa 11 bateu falta e a 
barreira afastou para escanteio.  

Aos 17 minutos do 
segundo tempo, Tite fez a 
primeira mexida no time. Entrou 
Dani Alves no lugar de Eder 
Militão.  

Alisson fez outra grande 
defesa na partida, na segunda 
finalização mais clara dos 
asiáticos no confronto. O camisa 
1 espalmou chute à queima roupa. 
Entraram Bremer e Martinelli nos 
lugares de Danilo e Vini Jr.  

Aos 30 minutos, Coreia 
descontou com Paik, em chute de 
fora da área. A bola desviou e 
tirou chance de defesa do goleiro 
Alisson. Mais duas substituições: 
Weverton e Rodrygo entraram no 
jogo. Saíram Alisson e Neymar. 

COPA DO MUNDO

Brasil vence a Coreia por 4 a 1 e enfrenta nesta 
 sexta-feira (9) a Croácia pelas quartas de final 

O primeiro gol do jogo foi marcado por Vini Jr. aos sete minutos do primeiro tempo 

Redação c/ Assessoria 

Richarlison, autor do terceiro gol na partida  

Foto: Lucas Figueiredo/CBF

FINAL

Cuiabá e Mixto são campeões das categorias 
  Sub-13 e Sub-11 do Mato-grossense 2022 

Da Redação 

Meninos do Dourado e do Tigre ficaram com os títulos das categorias 

Foto: Assessoria
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Diversas ruas estão sendo asfaltadas e muitas outras recebendo 
recapeamento asfáltico. A avenida Brasil que liga a Getúlio Vargas à 
Avenida do estado foi uma das vias asfaltadas e deve melhorar o 
trânsito naquela região. Página 04 

PLANTÃO COVID

O aumento repentino de 
casos com a nova onda Covid-19 
se deve a sub variantes originárias 
da BA.5. 

Página 03 
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OPERAÇÃO EFIALTES

Polícia Civil cumpre 102 mandados em investigação de violação 
de lacres de drogas em Cáceres e desvenda esquema de tráfico 

A Corregedoria-Geral 
da Polícia Civil de Mato 
Grosso cumpre na manhã 
desta quarta-feira (07.12), 
102 ordens judiciais dentro da 
Operação Efialtes, deflagrada 
com base em investigações 
que apuraram a violação de 
lacres e troca de material 
entorpecente apreendido, 
constatada durante uma 
inc ine ração  de  d rogas  
realizada em abril deste ano, 
em Cáceres. Página 05 

Foto: PJC 

ESFORÇOS CONJUNTOS

Câmara e Clubes de Rotary se unem para implantar a 1ª  
academia ao ar livre de MT para pessoas com deficiência 

Seguindo a premissa 
do fundador do Rotary Paul 
Harris, “O poder dos esforços 
conjuntos é ilimitado”, 
Clubes de Rotary de Cáceres 
e m  v i s i t a  o f i c i a l  d o  
Governador do Distrito 4440, 
Ano Rotário 2022/2023, 
Felício José dos Santos, se 
r e u n i r a m  n a  C â m a r a  
Municipal com o presidente 
Professor Domingos. 

   Página 03 

Foto: JCC 

EM OBRAS

Prefeitura continua com asfaltamento e aplicação de  
lama asfáltica em diversas ruas e avenidas de Cáceres 

Foto: Ronivon Barros 

PROJETOS SOCIAIS

 Associação Remanso Fraterno João Gabriel  
tem projeto classificado em concurso nacional 

Página 03 
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Comarca de Cáceres promove 
ato de ativismo pelo fim da violência 
doméstica e familiar contra mulher 
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